

先生が皆さんにお話をするのは、リモートで行われた「生徒会役員選挙」以来となります。その時に触れたのですが、清瀬五中にまつわる次の数字は何を意味するか覚えていますか？

【303】

この数字は、令和2年度の在籍生徒数です。303の個性が集まっているということです。

先生は、直接皆さんと授業でかかわることがないので、授業風景や教室廊下等の掲示物から皆さんの様子を拝見しています。今は、「書初め」・「1年生の職業調べ」・「2年生の上級学校調べ」・「学級目標」・「スローガン」など個性があふれています。

一方、職員室の先生方のお話には、時々、「〇〇さんが●●さんに心無い言葉を言っていた」など、残念な声も聞こえてきます。

ちょうど1年前の全校朝会でお話をしたので、今の2・3年生は覚えているかもしれませんが、清瀬五中の正面玄関には、次のような『詞』が掲げられています。

たった一言が 人の心を 傷つける

たった一言が 人の心を 暖める

令和2年度もあと残り2か月となりました。せっかく同じ学校で生活している人達なので、この言葉を心のどこかに持ち、皆が暖かな気持ちになり、もっともっとよい清瀬五中になることを期待しています。